

RILIS NASIONAL

Kapolresta Mataram dan Forkopimda Pastikan Keamanan Gereja Jelang Malam Natal 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Dec 25, 2024 - 08:29



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama jajaran Forkopimda Kota Mataram, melakukan pengecekan keamanan di sejumlah gereja menjelang malam perayaan Natal, Selasa (24/12/2024). Langkah ini diambil untuk memastikan masyarakat yang akan melaksanakan ibadah dapat melakukannya

dengan tenang dan aman.

Apel Kesiapan: Awali Langkah Pengamanan

Kegiatan dimulai dengan apel kesiapan yang digelar di Pendopo Walikota Mataram. Apel tersebut dihadiri oleh Walikota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Kepala Kemenag Kota Mataram, Asisten 1 Setda Kota Mataram, serta pejabat utama Polresta Mataram dan jajaran Kapolsek.

"Kita ingin memastikan situasi di gereja-gereja yang akan menjadi lokasi ibadah malam Natal dan perayaan esok harinya tetap kondusif," ujar Kapolresta Mataram kepada awak media di sela kegiatan.

Kunjungan ke Gereja-Gereja: Pastikan Kondusifitas

Rombongan kemudian mengunjungi beberapa gereja utama di wilayah Kota Mataram untuk memantau situasi terkini. Hasil pantauan menunjukkan kondisi keamanan cukup kondusif. Meski demikian, Kapolresta Mataram mengingatkan agar petugas yang berjaga tetap meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan yang mungkin terjadi.

"Kami ingin memastikan keamanan, kenyamanan, dan keselamatan masyarakat yang melaksanakan ibadah Natal. Petugas harus selalu waspada dan sigap dalam mengambil langkah antisipasi jika ada potensi gangguan," tegasnya.

Komitmen Pengamanan Natal

Pengecekan ini merupakan bagian dari komitmen Polresta Mataram bersama Forkopimda untuk menciptakan suasana yang damai dan aman selama perayaan Natal di wilayah Kota Mataram. Kapolresta Mataram menegaskan bahwa sinergi seluruh elemen pengamanan menjadi kunci utama untuk menjaga kondusivitas wilayah.

"Kami berharap masyarakat dapat merayakan Natal dengan penuh kedamaian, tanpa rasa khawatir terhadap keamanan," tutupnya.

Dengan langkah-langkah ini, Forkopimda Kota Mataram berupaya memastikan bahwa perayaan Natal 2024 berjalan lancar dan penuh khidmat. (Adb)